

輝く代陽



代陽小学校は、頭を鍛えるところです
代陽小学校は、体を鍛えるところです
代陽小学校は、心を磨くところです

第2号 2025.5.8 (木)
[櫻井幸枝]

入学式 4/9 (水) 【心を磨くプロジェクト】

今年度の1年生は58名です。「ありがとうございます」というごあいさつもとても上手でした。人生で最も脳が発達するこの大切な時期に、9時にはお布団に入って、朝ご飯をもりもり食べて元気に登校してきてください。元気よくあいさつ・返事をして、お話をする人の顔を見てお話をしっかり聴いてください。何より自分や周りの人の命を大切にしてください。保護者の皆様、これからもご支援、ご協力の程どうぞよろしくお願ひ申し上げます。



おひさま集会 4/11 (金) 【心を磨くプロジェクト】

学習部、生徒指導部、体育部、保健・・・それぞれの担当の先生方から、大切なお話がありました。子供たちは「目」と「耳」と「心」で、しっかりお話を聴いていました。

授業参観 5/1 (木) 【頭を鍛えるプロジェクト】



御礼

ご多用な中、授業参観、PTA総会、学級懇談会に、多くの保護者の皆様においていただき、本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

入学・進級した子供たちは、一生懸命頑張っている姿をおうちの方に見てもらおうと張り切っていました。お子様の様子はいかがでしたでしょうか。普段も毎時間、授業に真剣に臨み、頭を鍛えています。

代陽小学校の子供たち一人一人は無限の可能性を秘めています。これからも保護者の皆様、地域の皆様、代陽小学校の全職員、みんなで手をとり合って、一人一人のお子様の力をどんどん伸ばし「太陽のように燐々と光り輝く代陽っ子」をはぐくみましょう。

これからもご支援・ご協力の程どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

代陽小学校 職員一同